Representación Permanente del Perú Ginebra



Permanent Mission of Peru Geneva

NNUU/ 50

La Representación Permanente del Perú ante la Oficina de las Naciones Unidas y otros Organismos Internacionales con sede en Ginebra saluda muy atentamente al Comité para la Eliminación de la Discriminación contra la Mujer en ocasión de hacer referencia a la conformación de la delegación peruana que sustentará los informes periódicos 7 y 8 del Perú ante dicho Comité, el 1 de julio próximo, que fue comunicada mediante Notas Verbales Nº NNUU/47 y NNUU/49, de fecha 26 y 27 de junio de 2014, respectivamente.

Al respecto, esta Representación Permanente tiene a honra informarle que la composición de dicha delegación ha cambiado y los funcionarios que la integran ahora son los siguientes:

- Dr. José Ávila Herrera, Viceministro de Derechos Humanos y Acceso a la Justicia, quien la preside;
- Dr. José Carlos del Carmen Sara, Viceministro de Salud Pública;
- Dra. Nora Victoria Miraval Gambini, Fiscal Suprema;
- Embajador Luis Enrique Chávez Basagoitia, Representante Permanente del Perú;
- Dr. Víctor Manuel Cubas Villanueva, Fiscal Superior;
- Dra. Luz del Carmen Ibáñez Carranza, Fiscal Superior;
- Señora Grecia Rojas Ortíz, Directora General de Igualdad de Género y No Discriminación;
- Dr. Roger Rafael Rodríguez Santander, Director General de Derechos Humanos;
- Ministro Hubert Wieland Conroy, Representante Permanente Alterno del Perú:
- Segunda Secretaria Sara Alvarado Salamanca; y,
- Segunda Secretaria Claudia Portillo Gonzáles.

La Representación Permanente del Perú ante la Oficina de las Naciones Unidas y otros Organismos Internacionales con sede en Ginebra aprovecha la ocasión para reiterar al Comité para la Eliminación de la Discriminación contra la Mujer las seguridades de su más alta y distinguida consideración.

Ginebra, 30 de junio de 2014

Al Comité para la Eliminación de la Discriminación contra la Mujer Ginebra.-